

理事長メッセージ 2023年11月

碧海信用金庫は、長期ビジョン「地域No.1パートナーバンクへ」の実現に向け、2023年3月に「DX戦略」を策定いたしました。また、8月には、経済産業省が定めるDX認定制度において、「DX認定事業者」として認定されました。DX戦略の進捗につきましては、総合的に計るモノサシとして4つのKPIを設定し、ホームページにて公表する予定です。

今年度は、地域のデジタル化推進に向け、データサイエンス分野における産学連携の開始やスマホ体験教室の開催などを実施しました。このほか、新たなデジタルサービスとして、スマホ決済サービス「Bank Pay」、「ことら送金」を開始しました。

また、DX研修やトレーニーの実施、「ITパスポート」の取得推奨などDX人材の育成や、融資事務集中化、地方税統一QRコードの活用、WEB完結型ローン商品の拡大など、お客さまの利便性向上と事務効率化にも努めてまいりました。

引き続き、地域金融機関として、お客さまの様々なニーズに対し、金融支援・本業支援を展開するとともに、DX推進に対しても積極的に取り組んでまいります。

碧海信用金庫

理事長 山内 正幸

※ 上記理事長メッセージは、2023年11月21日に開催した経営報告会で理事長自ら発言したDX戦略の推進状況に関するものとなっています。

● 経営報告会資料はこちら

<https://www.hekishin.jp/about/disclosure/files/houkoku202309.pdf>